

PERANCANGAN INTERIOR MUSEUM BOLA BASKET

PENGANTAR KARYA TUGAS AKHIR

Dibuat dan disusun untuk memenuhi persyaratan akademik dalam mencapai gelar Strata satu pada Fakultas Seni Rupa dan Program Studi Desain Interior Universitas Kristen Maranatha

Disusun Oleh

Irene Aulia

1563030



**PROGRAM STUDI DESAIN INTERIOR
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA BANDUNG**

2020

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan LAPORAN TUGAS AKHIR DESAIN INTERIOR MUSEUM BOLA BASKET DI KOTA BANDUNG. Tujuan dari penyusunan laporan ini untuk memenuhi syarat kelulusan dan sebagai langkah akhir dari masa studi penulis di Universitas Kristen Maranatha dan untuk mendapatkan gelar sarjana.

Selama dalam proses penyusunan hingga penyelesaian penulis mendapat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Tanpa adanya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, penulis menyadari tidak akan bisa menyelesaikan laporan ini dengan baik. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Erwin Ardianto Halim, S.Sn, M.F.A, sebagai pembimbing 1 sekaligus ketua program Desain Interior Universitas Kristen Maranatha, dan Yuma Chandrahara, S.Sn., M.D.S. sebagai pembimbing 2, yang dimana keduanya telah memberikan ilmu dan meluangkan waktunya untuk membimbing penulis selama proses Tugas Akhir ini.

Namun tidak lupa juga, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Mardalena dan Nefota Fortunatus Lumondo sebagai orang tua yang selalu memberikan dukungan dan semangat untuk menyusun dan menyelesaikan perkuliahan hingga Tugas Akhir.
2. Universitas Kristen Maranatha sebagai lembaga pendidikan yang memberikan fasilitas dan ilmu yang begitu banyak untuk penulis selama perkuliahan.
3. Fakultas Seni Rupa dan Desain, Desain Interior sebagai tempat untuk penulis

belajar dan meningkatkan skill penulis dalam ilmu interior maupun pengalaman – pengalaman interior lainnya, mulai dari kerja praktik hingga klien asli.

4. Ivena Alverine yang telah memberikan dukungan hingga sekarang dalam menyelesaikan perkuliahan dan memberikan bantuan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

5. Teman – teman terdekat lainnya seperti Risya, Claudya, Lydia dan Astari yang sudah menjadi teman seperjuangan untuk menyelesaikan perkuliahan dan tugas akhir. Terutama kepada Claudya selama perkuliahan bimbingan tugas akhir selalu mengerjakan tugas akhir bersama.

6. Teman – teman Desain Interior angkatan 2015, khususnya angkatan wisuda periode 2 yang telah sama – sama berjuang menyelesaikan tugas akhir ini.

7. Bang Ega yang telah memeriksa semua berkas Tugas Akhir yang akan diserahkan ke Perpustakaan.

Akhir kata demikian kata pengantar dari penulis. Dengan segala kelebihan dan kekurangan dari awal hingga akhir, semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan pengetahuan bagi pembaca. Penulis sangat menyadari masih banyak kekurangan pada laporn tugas akhir ini, maka sangat diharapkan kritik dan saran yang membangun untuk penulis lebih baik lagi agar penulis dapat memperbaikinya dilain kesempatan.

Bandung, 6 Januari 2020

Penulis,
Irene Aulia